

Lourdes, le 07 septembre 2023

Lourdes (65)

« Un ballon ovale pour sortir du ghetto » : la Ville de Lourdes, solidaire, accueille de jeunes Colombiens

En cette période de mondial de rugby, l'objectif est de permettre à de jeunes colombiens issus de quartiers défavorisés de vivre une expérience inoubliable en venant en France pour assister à des matchs de haut niveau et découvrir les us et coutumes françaises. La Ville de Lourdes participe à ce programme solidaire et recevra une quinzaine de jeunes du 12 au 14 septembre.

La presse est invitée à participer à l'accueil des jeunes en mairie, le 12 septembre, à 12 h.

L'ONG française CLEO qui développe depuis 15 ans des projets de réinsertion sociale en utilisant, entre autres, le rugby comme outil de transformation sociale, a sollicité le soutien de la Ville de Lourdes pour accueillir une quinzaine de jeunes venus de Barranquilla en Colombie.

Dans les quartiers marginalisés de Puerto Colombia, à Barranquilla, une ville du nord de la Colombie, quelques jeunes se sont emparé du rugby pour « ne pas se promener dans la rue sans rien faire ». A travers ce sport peu pratiqué dans le pays, ces jeunes rêvent d'approcher les ligues européennes. Ces expériences représentent l'opportunité pour ces jeunes de sortir de la pauvreté et permettent aussi que beaucoup d'autres ne tombent pas dans la délinquance.

« Pour fêter nos 500 enfants et jeunes bénéficiaires de ce projet cette année, ainsi que la grande fête de la Coupe du Monde de rugby en France, plusieurs jeunes âgés entre 18 et 22 ans, viendront en France pour vivre 10 jours durant lesquels ils assisteront au match Chili-Samoa à Bordeaux et feront des rencontres sportives et culturelles avec de jeunes Français dans la région.

Notre initiative vise à permettre à ces jeunes Colombiens, issus de milieux extrêmement défavorisés, de vivre une expérience inoubliable en assistant à des matchs de haut niveau, en découvrant la richesse de notre culture française et en partageant leur passion commune pour le rugby avec des jeunes français. Leur présence sera également une opportunité pour eux de se familiariser avec la culture et les coutumes des villes qu'ils vont visiter : Paris, Toulouse, Lourdes, Bordeaux renforçant ainsi les liens d'amitié entre nos deux nations », explique Cécile Lavergne, la Directrice de l'ONG.

Le programme des jeunes à Lourdes

Mardi 12 septembre :

Arrivée à la gare de Lourdes depuis Toulouse puis accueil par les élus en mairie à 12 h.
Après-midi : visite des sites touristiques.

Mercredi 13 septembre :

Visite des sites touristiques et repas partagé au Centre socio-culturel.
Match amical avec FCL XV et réception par l'association à 18 h 30.

Jeudi 14 : départ pour Bordeaux.



« Un ballon ovale pour sortir du ghetto » > voir le reportage de France 24 :
<https://www.youtube.com/watch?v=76brpZ81g0E&t=45s>

*Contact presse, demande d'images en 72 ou 300 DPI :
service-communication@ville-lourdes.fr / Tél. : 05 62 42 54 07
Ville de Lourdes – 2, rue de l'Hôtel de Ville - 65100 Lourdes
www.lourdes.fr*

Désinscription : service-communication@ville-lourdes.fr